

SU OPINION, POR FAVOR

La primera entrevista con la que inauguramos esta serie de reportajes y que publicamos en nuestra edición anterior hizo que apreciaran ya los primeros comentarios en torno de una cuestión que va a merecer el mayor interés, cual corresponde a la colectividad que bien usando de sus derechos, quiera igualmente adjudicarse en plenitud la responsabilidad a que la sumen sus deberes.

Antes de lanzarnos, como típicamente se le llama, pluma en ristre por la calle, acusa nuestro archivo el recibo de una carta cuyo texto literal es como sigue: «Sr. Director: En el número de la pasada semana imprime *Su opinión, por favor*, pidiéndola para la *nueva urbanización que reclama la Rambla Vidal* y a mi entender, nuestra ciudad reclama apremiantemente, más que el embellecimiento que afecta solo a un sector privilegiado y forastero el que se arreglen las calles que, excepto dos o tres, son intransitables y que se dé providencia a las bocas de cloacas, tales como las del Paseo del Mar en su cruce con el del Generalísimo y Avenida José Antonio; las del *Portalet* las de la calle San Roque; las de la calle Hospital etc. que despiden unos olores que no son precisamente de perfumería y que representa un peligro para la salud pública. — Esto sería más efectivo que urbanizar Paseos y Ramblas.

L. I.

Sin comentario por nuestra parte, ya que según lo convenido vamos a dejarlo para el resumen final de esta encuesta y para que también en modo alguno pueda interpretarse en menoscabo del libre parecer que a todos suplicamos, comenzamos por gestionar

a que el vecino de dicha Rambla, que con sus dulces vieneses nos recuerda las melodías de Franz Lehar, nos diga su opinión, cosa que logramos con mucha más facilidad a que cuando las exigencias de nuestro semanario nos obligan a pedirle la bondad de algún anuncio. merced ésta — empero que tras descontar los mil y tantos lamentos que caracterizan a todo buen comerciante acaba por concedernos siempre.

Opina nuestro interpelado, que en la futura urbanización de la Rambla debería establecerse el tránsito de carruajes por su vía central, mejora imprescindible tanto por lo que afecta a las nuevas exigencias del tráfico, como para lograr una mayor comodidad por lo que respecta a los peatones

Reconoce, como es natural, la parte fea que trae consigo tal reforma, como la que supone el dispendio que pueda alcanzar a los propietarios afectados aunque estima sinceramente que ello tampoco es lo bastante como para privar a la ciudad de la conveniencia de tal mejora.

Y por último, casi al despedirnos, no se le olvida que uno de los puntos capitales a tratar es el llamado problema de la S. A. R. F. A.

Punto y aparte y sin criterio fijo respecto de quien iba a ser la segunda víctima, quiso el azar enfrentarnos con quien, caso de que la Rambla tuviera algún día su Alcalde de Barrio, lo sería nuestro interpelado por derecho propio. Por su genio y su figura. Pero sobretodo por su genio, doblemente peligroso al ir secundado por herramientas de tan fino corte, como las que blande nuestro buen amigo cuando hace algún alto en la faena para lograr dar mayor expresividad a todos sus veredictos.

Luego de abundar en las mismas consideraciones que e' anterior, añade que cualquier propietario con fincas en la Rambla debería apoyar decididamente su total reforma, ya que si bien ello implica un gasto más, tanto por

CABALLERO: Si en su casa usan siempre Lejía LA PANCHITA, tiene usted suerte, ya que le ahorran dinero, mucha ropa, aparte de obtenerla más blanca que con otras lejías.

lo que afecta al pago de un nuevo arbitrio en favor del municipio, como el que podría redundar para dejar las fachadas a tono y consonancia con la misma dignidad de la reforma, hay que saber también especular con el aumento de valor que alcanzarían prácticamente las fincas afectadas, a parte de otras no menos importantes ventajas que ello reportaría al propietario de las mismas.

Abunda también en el criterio de que el asunto S. A. R. F. A. es algo que conviene tratar a fondo para solventar cuanto antes, ya que considera que siempre será un bochorno para la ciudad el hecho de que uno de sus Paseos se vea convertido en un vulgar campo de maniobras, cuando existen sitios mucho más a propósito para maniobrar a sus anchas, sin molestia para nadie, ni ser engorro para la ciudad. — X

Servicio de Información Local

Acuse de recibo. — La Unión Deportiva de Llagostera ha tenido la gentileza de remitirnos el primer ejemplar de su Boletín Quincenal Informativo, correspondiente al pasado día 15.

Celebramos su aparición; y luego de establecer gustosos el debido intercambio, hacemos votos para su prosperidad,

Abastos. — Suministro para mañana, viernes: Un cuarto litro de aceite, 100 gramos de azúcar, 200 de jabón y 200 de arroz. El racionamiento de patatas será fijado de acuerdo con las disponibilidades.

Servicio farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Ruscalleda.

Bello rasgo. — La señorita Catalina Vicente, con domicilio en la calle de San Isidro, 20, ha depositado en el Cuartelillo de la Guardia Urbana un reloj pulsera que encontró en la vía pública y cuya prenda se halla a disposición de quien acredite ser su dueño.

Barbería
BASART

Simón ARARÁ
ESPARTERIA
Y MUEBLES

Aguas carbónicas
La Mascota

Hotel MARINA
BAR

La Mecanográfica Guixolense
SALVADOR OLIVER · Calle del Sol, 33

IMPRENTA BARNES · PALAMOS

Transportes Reunidos
Palafrugell · San Feliu de Guixols
BARCELONA

GARAGE CENTRAL

TAXIS
SARRETA